
هيفاء وهبي مستاءة
تشعر الفنانة هيفاء وهبي بالخوف الكبير ما يدفعها إلى تأجيل إطلاق
ألبومها الذي كان من المقرر أن يصدر خلال فصل الصيف الماضي، نتيجة

لشعورها بالإحباط من عدم وجود أصداء قوية لما تقدمه هذه الفترة.

يذكر أن الديفا تعتمد سياسة إطلاق بعض الأغاني من الألبوم بشكل
ً، فأطلقت أغنية “ما تيجي نرقص” منفرد قبل أن تطلق ألبومها كاملا
وتبعتهـا بأغنيـة “أهضـم خبريـة”، إلا أنّ الأغنيتيـن مرّتـا مـرور
الكرام، وبالكاد شعر الجمهور بهما، كما لم تحققا أي نسبة مشاهدة

على اليوتيوب أو على تطبيق أنغامي.

من جهة أخرى، تتواجد هيفاء حاليًا في الولايات المتحدة الأميركية
حيث تقضي إجازة، وهي وكانت قد أحيت حفلاً غنائيًا ضخمًا في مصر

منذ عدة أشهر، وسط حضور جماهيري مكثف من كل عشاقها ومحبيها.
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